

Reconocimiento a la Comisión Asesora de Monumentos Nacionales de O'Higgins

Con ocasión del Día de los Patrimonios 2025, la Oficina Técnica Regional de O'Higgins del Consejo de Monumentos Nacionales reconoce y agradece el compromiso y la contribución sostenida de la Comisión Asesora de Monumentos Nacionales (CAMN) de la región.

Su labor ha sido fundamental en la protección y valorización del patrimonio cultural regional, aportando con rigurosidad técnica que ha fortalecido cada etapa de nuestro quehacer, aportando su criterio experto y conocimiento especializado, con una mirada estratégica que ha enriquecido la gestión institucional desde el 2006 al 2023, donde llegamos a tener un total de 29 representantes a lo largo de estos años.

Asimismo, valoramos su permanente disposición, profesionalismo y vocación pública, otorgando una visión integral a cada desafío impuesto, lo que nos permitía avanzar con una gestión patrimonial más descentralizada y pertinente al territorio.

Pero por sobre todo destacamos, la tremenda calidad humana de sus integrantes, un ejemplo de trabajo colaborativo y entrega. En cada reunión, visita a terreno o análisis de antecedentes, han demostrado no solo experticia, sino también una genuina sensibilidad por la historia y la identidad de nuestras comunidades.

La CAMN de O'Higgins constituye un actor clave en este trabajo colectivo, y su aporte merece ser reconocido como parte del esfuerzo conjunto por preservar y proyectar nuestra herencia cultural. Gracias a su respaldo, hemos podido avanzar en proyectos significativos, tomar decisiones fundadas y fortalecer vínculos institucionales y territoriales.

En esta jornada que celebra nuestro patrimonio, queremos reconocer y agradecer a quienes, desde el conocimiento y la generosidad, hicieron posible este trabajo colectivo. La CAMN de O'Higgins fue un actor esencial en esta labor, y su contribución merece ser visibilizada y celebrada.

En nombre del equipo de la Oficina Técnica Regional del Consejo de Monumentos Nacionales, de Carolina Guzman, anterior encargada y de Eduardo Contreras que en paz descansa y con quien iniciaron esta labor, reiteramos nuestro agradecimiento y asumimos el compromiso de seguir colaborando con el mismo espíritu de respeto, profesionalismo y dedicación que ustedes nos han inspirado. A ustedes un gran aplauso y todo mi cariño.

Por favor, a los representantes presentes hoy, les pido subir a este escenario, para recibir un reconocimiento a su labor, junto al equipo OTR que aprovecho de presentar, Marcela Pozo, nuestra asistente administrativa, Claudia Talep, arqueóloga y Alexis Valverde nuevo arquitecto.

Adelante, Ximena Saenz, Blanquita Tagle, Ramón Galaz, Maria Victoria Cerda y Lorena Estai.